



RAILwAI

RAILwAI lauréat de l'appel à projets I-Nov

La startup recevra un soutien financier de 1.2 millions d'euros de la part de l'Etat qui lui permettra d'accélérer son développement



Montpellier, le 4 avril 2024 – [RAILwAI](#), startup spécialisée dans les solutions data-driven pour la maintenance et l'exploitation des réseaux de transport ferroviaire et urbain, fait partie des lauréats de l'appel à projets I-Nov dans la catégorie Numérique. Ce concours d'innovation, financé par l'Etat via France 2030 et opéré par Bpifrance en collaboration avec l'ADEME, vise à soutenir des projets à fort potentiel pour l'économie française et à favoriser l'émergence d'entreprises leaders dans leur domaine, pouvant prétendre à une envergure mondiale.

Un soutien pour accompagner la croissance de RAILwAI

Le projet de RAILwAI a été sélectionné dans le cadre de la thématique "Numérique". **La startup recevra un soutien financier de 1.2 millions d'euros de la part de l'Etat qui lui permettra d'accélérer le développement et la mise sur le marché de ses solutions innovantes.**

« Nous sommes très fiers de faire partie de la 11ème vague de lauréats de l'appel à projet I-Nov. Cette distinction atteste de notre engagement indéfectible à révolutionner la maintenance et l'exploitation du transport ferroviaire grâce à des solutions innovantes. Notre ambition est de contribuer activement à l'essor du transport ferroviaire de demain, en améliorant la fiabilité, le confort et la sécurité, permettant de favoriser le report modal vers les transports collectifs, et ainsi de contribuer aux enjeux de décarbonation de l'économie française. » **déclare Jean-Michel Estibals, co-fondateur de RAILwAI**

Des solutions pour optimiser la maintenance des infrastructures ferroviaires

Face à l'urgence de la décarbonation des transports, à l'essor de la mobilité verte et aux défis des Jeux Olympiques de Paris 2024, le transport ferroviaire se positionne comme une solution stratégique. L'ambition du gouvernement est claire : doubler la part du ferroviaire dans les déplacements d'ici 2030. Pour atteindre cet objectif, la modernisation de la maintenance des infrastructures est indispensable.

La solution de RAILwAI repose sur une plateforme modulaire et interopérable qui permet de collecter, de structurer et d'analyser les données relatives aux infrastructures ferroviaires. Ces données sont ensuite utilisées pour générer des prévisions et des recommandations de maintenance, permettant aux gestionnaires d'infrastructures de basculer vers une maintenance conditionnelle intelligente.

A propos de RAILwAI

RAILwAI a été créé en octobre 2021 par Jean-Michel Estibals et Thomas Muffat-Jeandet. RAILwAI propose des solutions data-driven pour piloter et optimiser la maintenance et l'exploitation des réseaux de transport ferroviaire et urbain (anticipation des défaillances et des pannes, meilleure organisation des équipes d'intervention, réduction des coûts). La solution combine les expertises de deux domaines très spécifiques : la maintenance et l'exploitation d'infrastructures de

transport et la data science. Les données brutes sont ingérées, nettoyées, mises en forme et enrichies pour une exploitation optimale. L'ensemble de ces solutions constitue un panel d'outils d'aide à la décision pour le client en fonction de ses besoins.

Site web: <https://www.railwai.com/>

Suivez-nous sur : [LinkedIn](#)

A propos de I-Nov

Le volet i-Nov soutient des projets d'innovation au potentiel particulièrement fort pour l'économie française portés par des start-ups et des PME, afin de favoriser l'émergence d'entreprises leaders dans leur domaine et pouvant prétendre à une envergure mondiale. Il permet de cofinancer des projets de recherche, développement et innovation, dont les coûts totaux se situent entre 600 000 et 5 millions d'euros, et de contribuer à l'accélération du développement et de la mise sur le marché de solutions innovantes, à fort contenu technologique. Co-piloté par le ministère de la Transition écologique et le ministère de l'Economie, des Finances et de la Relance et opéré par l'ADEME et Bpifrance, ce concours mobilise jusqu'à 80 M€ par an du Programme d'investissements d'avenir (PIA) autour de thématiques comme la révolution numérique, la transition écologique et énergétique, la santé, la sécurité, etc.

Contacts presse :

Earlycom pour RAILwAI

Natacha Heurtault - 06 12 23 58 60 - nh@early-com.com

Lou Ducrotois - 06 85 56 60 97 - lou.ducrotois@early-com.com



RAILwAI

RAILwAI Winner of the I-Nov Project Call

The startup will receive financial support of 1.2 million euros from the State, which will enable it to accelerate its development



Montpellier, April 4, 2024 – [RAILwAI](#), a startup specialized in data-driven solutions for the maintenance and operation of railway and urban transport networks, is one of the winners of the I-Nov project call in the Digital category. This innovation contest funded by the State through France 2030 and operated by Bpifrance in collaboration with ADEME aims to support projects with high potential for the French economy and to promote the emergence of leading companies in their field that can aspire to global stature.

Support to Accompany RAILwAI's Growth

RAILwAI's project was selected as part of the "Digital" theme. **The startup will receive financial support of 1.2 million euros from the State, which will allow it to accelerate the development and market launch of its innovative solutions.**

"We are very proud to be part of the 11th wave of winners of the I-Nov project call. This distinction attests to our unwavering commitment to revolutionizing the maintenance and operation of railway transport with innovative solutions. Our ambition is to actively contribute to the future of railway transport by improving reliability, comfort, and safety, thus promoting a modal shift towards public transport, and contributing to the decarbonization challenges of the French economy," **said Jean-Michel Estibals, co-founder of RAILwAI**

Solutions to Optimize the Maintenance of Railway Infrastructures

Given the urgency of decarbonizing transport, the rise of green mobility, and the challenges of the Paris 2024 Olympics, railway transport is positioned as a strategic solution. The government's ambition is clear: to double the share of rail in travel by 2030. To achieve this goal, modernizing infrastructure maintenance is essential.

RAILwAI's solution relies on a modular and interoperable platform that allows the collection, structuring, and analysis of data related to railway infrastructures. This data is then used to generate forecasts and maintenance recommendations, allowing infrastructure managers to switch to intelligent conditional maintenance.

About RAILwAI

RAILwAI was created in October 2021 by Jean-Michel Estibals and Thomas Muffat-Jeandet. RAILwAI offers data-driven solutions to manage and optimize the maintenance and operation of railway and urban transport networks (anticipation of failures and breakdowns, better organization of intervention teams, cost reduction). The solution combines the expertise of two very specific fields: the maintenance and operation of transport infrastructures and data science. Raw data are ingested, cleaned, formatted, and enriched for optimal use. The entire set of solutions constitutes a panel of decision-support tools for the client according to their needs.

Website: <https://www.railwai.com/>

Follow us on: [LinkedIn](#)

About I-Nov

The I-Nov component supports innovation projects with particularly high potential for the French economy, carried by startups and SMEs, to promote the emergence of leading companies in their field that can aspire to a global stature. It allows co-financing of research, development, and innovation projects with total costs between 600,000 and 5 million euros and contributes to the acceleration of the development and market launch of innovative solutions with high technological content. Co-led by the Ministry of Ecological Transition and the Ministry of Economy, Finance, and Recovery, and operated by ADEME and Bpifrance, this contest mobilizes up to 80 million euros per year from the Future Investments Program (PIA) around themes such as the digital revolution, ecological and energy transition, health, safety, etc.

Press Contacts :

Earlycom for RAILwAI

Natacha Heurtault - 06 12 23 58 60 - nh@early-com.com

Lou Ducrotois - 06 85 56 60 97 - lou.ducrotois@early-com.com